

+ Con Venezuela "Ni se le ocurra" advierte a Obama

CARACAS, Venezuela, 20 de marzo de 2011.- Hugo Chávez advirtió hoy a Estados Unidos que "ni se le ocurra" intentar "volverse a adueñar del petróleo venezolano".

Dirigiéndose al presidente Barak Obama aseguró que "guerreros" locales le saldrían al paso y afirmó el mandatario venezolano que ellos (los estadounidenses) "mantienen sus planes de volverse a adueñar del petróleo venezolano; pues que ni se les ocurra porque brotarían de esta tierra millones de guacaipuros, de lanceros".

Se refería a guerreros locales que asegura, harían frente a un eventual ataque extranjero.

"Con Venezuela ni se le ocurra señor Obama, ni sus aliados, porque yo sé de los planes que tienen con Venezuela", advirtió durante el programa radial dominical Aló Presidente, luego de condenar la la intervención militar internacional en Libia.

Agregó Chávez que "el imperio yanki tomó la decisión de derrocar a Gadafi aprovechando la insurgencia popular; no solo derrocarlo, sino matarlo; lo más importante para ellos es el petróleo, ellos van por el petróleo, como venían aquí".

Denunció, además, que está en conocimiento de un supuesto plan para crear "una coyuntura violenta" en vísperas de las elecciones presidenciales en diciembre de 2012 y que ya estarían diciendo que Chávez perdió, tienen el resultado, "por eso le pido a los venezolanos que son capaces de pensar racionalmente, que neutralicemos a esos factores violentos porque aquí hay gente que ha dicho que prefieren a un general yanki que a este mono, este loco".